
アンケート回答結果

所属 1: クラブ 関係者 2:スポーツ 推進委員 3: 1･２兼務 4: 行政 5:未記入 6:未提出 計

回答者数 2人 0人 0人 3人 0人 6人 11人

4:大変 良かった 3:良かった 2:あまり良くなかった 1:良くなかった 0:未記入

回答者数 1人 3人 0人 0人 1人

【主な理由】

4: 大変 良かった 3:良かった 2:あまり良くなかった 1:良く なかった 0:未記入

回答者数 4人 1人 0人 0人 0人

【主な理由】

4: 大変 良かった 3:良かった 2:あまり良くなかった 1:良く なかった 0:未記入

回答者数 2人 1人 0人 0人 2人

【主な理由】

５　その他のご意見・ご感想

・地域移行に関して、国のガイドラインや三重県のガイドラインの中に地域人材の活用とありますが、ボランティ
アでの担い手というのは限界があります。指導者だけでなく、その指導者をいかにコーディネートしていくかが課
題であり、そのコーディネーターを買って出てくれる人は中々いない（ボランティアでは）と思います。人材の確
保の手段として金銭面のことも考えてもいいとは思いますが、いかがでしょうか。ガイドラインにはそのことは書
いていないです（クラブ）

４　情報交換会「総合型クラブ、スポ推、スポ少が今後どのように協力し地域を盛り上げていけばよいか」について

R5.8.25　熊野市文化交流センター　多目的室

令和５年度東紀州ブロック総合型地域スポーツクラブミーティング

２　三重県教育委員会保健体育課による部活動地域移行についての説明

１　所属区分

・現状の確認ができた（行政）

・紀北町でパラスポーツ活動を行っているクラブがあることを初めて知りました。熊野市では具体的な取り組みが
できていない事でもあるので、今後の参考になりました（行政）

・実際に発達に遅れがある子供どもをクラブで指導していることもあり、具体的な対応の事も聞くことができ、と
ても参考になりました。また障がいあるなしに関わらず、インクルーシブ（包括的に）な視点を考えながら、地域
で包括的なスポーツ振興が重要がであると改めて感じました（クラブ）

３　講演「クラブのインクルーシブ化にむけて」について


